



Studio

24 m²

Réf. MB0082

1 590 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce joli studio a été entièrement rénové avec des équipements de luxe. L'agencement a été stratégiquement planifié et comprend une grande terrasse donnant sur le port de Monaco. La vue est à couper le souffle et le cadre exceptionnel pour la Formule 1. L'appartement est situé à Monaco-Ville, un quartier historique de Monaco qui se trouve sur Le Rocher, il abrite de nombreux sites d'intérêt de Monaco, tels que le Palais Princier, la Cathédrale et le Musée Océanographique. Monaco ville offre un aperçu du succès, de l'histoire et de la culture de la Principauté de Monaco, avec ses maisons ...

This lovely studio has been completely renovated with luxury fittings. The layout has been strategically planned and includes a large terrace overlooking Monaco harbor. The view is breathtaking and the setting exceptional for Formula 1 racing. The apartment is located in Monaco-Ville, a historic district of Monaco that sits on Le Rocher, home to many of Monaco's landmarks, such as the Prince's Palace, the Cathedral and the Oceanographic Museum. Monaco ville offers a glimpse into the success, history and culture of the Principality of Monaco, with its colorful houses, narrow streets and ...

BALDO REALTY GROUP

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



BALDO
THE BALDO REALTY GROUP



www.residences-immobilier.com